
 

Муниципальное общеобразовательное учреждение  

«Сельцовская средняя общеобразовательная школа» 

Протокол №1 от «02» февраля 2023 года 

Заседания Управляющего совета МОУ «Сельцовская средняя 

общеобразовательная школа» и родительского актива 

 

Присутствуют: члены Управляющего совета школы – 11 человек;  

                           и директор школы. 

 

Отсутствовало: 3 чел.  

1. Проскурин Никита 

2. Проскурина Е.М. 

3. Колимбет Ю.Д. 

 

Приглашенные: 

1. Мальчикова Т.А. – главный бухгалтер 

2. Скороскокова И.А. – заведующая школьной столовой 

3. Васильева К.Ю. – зам. директора по УВР 

 

Повестка дня 

 

1. Использование бюджета за 2022 год. План финансово-хозяйственной 

деятельности на 2023 год. 

2. Исполнение муниципального задания на 2022 год. 

3. Работа школьной столовой на 2 полугодие 2022-2023 учебного года. 

4. Итоги образовательной деятельности и качество образования за I полугодие 

2022-2023 учебного года. 

 

1.Слушали: отчет об исполнении бюджета за 2022 год главного бухгалтера школы 

Мальчикову Т.А. Она представила полный отчёт об исполнении бюджета. Бюджет 

исполнен. 

Вопросы от члена Управляющего совета Бабуриной А.А.: 

1. О выполнении средств на инструментальное обследование здания 

дошкольного отделения. Видны визуальные трещины. 

2. О выделении средств на детскую площадку в дошкольном отделении. 

Ответы главного бухгалтера Мальчиковой Т.А.: Средства на обследование здания 

дошкольного отделения будут выделены в июне 2023г, в июле пройдёт 

инструментальное обследование здания; на детскую спортивную площадку подано 

ходатайство на депутата Рыжкова В.В.  

2.Слушали директора школы Шевелеву Л.М. об исполнении муниципального 

задания за 2022 год. Она подробно познакомила членов Управляющего совета с 
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муниципальным заданием на 2022 год и дала полный отчёт о его исполнении. Так же 

она остановилась на вопросе независимой оценке условий образовательной 

деятельности школы и рассказала, что при оценке условий образовательной 

деятельности пользователями услуг (родителей, учащихся, учителей), несмотря на 

высокий уровень исполнения требований и отличное состояние учреждения (по 

оценке Маркетингового Агентства «Медиа-полис») доля удовлетворённых 

комфортностью условий предоставляемых услуг по школе составила всего 77%. 

Школе предложено провести разъяснительные мероприятия с учащимися и 

родителями. 

            После чего все члены Управляющего совета высказались по данной проблеме, 

и все признали, что не поняли вопросов в анкете, что они считают, что в школе 

созданы хорошие условия для обучающихся и необходимо провести 

разъяснительную работу с учениками и их родителями. 

Голосовали: 

- «за» - 11 чел.;  

- «против» - нет; 

- «воздержались» - нет. 

 

3.По работе школьной столовой слушали заведующую Скороскокову И.А. Она 

рассказала о контрактах по поставке продукции, об организации её хранения, о 

требованиях школьного меню, об изменениях в организации питания. О требованиях 

СанПин. О конкурсе по организации питания. 

Ответила на вопросы: 

1. Почему не всегда бывает выпечка? (Не успевают кормить, приходится 

кормить и детей Зимитицкой ООШ – 113 чел.). 

2. Как будет работать школьная столовая во втором полугодии 2022-2023 года? 

(Заведующая столовой ответила, как будет организовано питание во втором 

полугодии). 

 

4.По четвёртому вопросу повестки дня выступила зам. директора по УВР Васильева 

К.Ю. Она представила итоги и результаты школы за I полугодие. Рассказала, что 

необходима серьёзная работа с обучающимися с одной «2», с одной «3» и одной «4», 

что в школе педагоги разрабатывают индивидуальные маршруты для этих детей, и 

что нужна помощь родителей. Рассказала, как идёт подготовка к ГИА 2023 года. 

 

Председатель Управляющего совета школы      _______________ М.П. Лебедева 

 

Секретарь _________________ К.Э. Штак 

 

 


